

Les économies d'énergie dans le vide primaire

Nicolas Perray

Leybold

Depuis près de 170 ans, Leybold conçoit et fabrique des pompes et des systèmes de vide. Au fil des années, l'aspect environnemental a pris une place grandissante dans la recherche et le développement des gammes de pompes à vide. Les objectifs des industries et autres centres de recherche ont évolués. On ne parle plus seulement de productivité et de résultat mais aussi de réduction d'empreinte carbone, d'économie d'énergies et d'optimisation des coûts.

L'enjeu depuis plusieurs années est donc de proposer aux clients des produits efficaces, répondant à ces nouveaux critères d'efficacité. A travers cette présentation, vous découvrirez les nouvelles technologies et astuces en vide primaire pour faire « baisser la facture » !